

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen

vom 28.04.2014

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Adamoschek spricht die AG Stadtmarketing an und vertritt die Ansicht, dass in letzter Zeit vergessen wird die Bürger mit einzubeziehen. Des Weiteren hält er es für wünschenswert, wenn die Bürger in die Planungen zum Winklerschen Haus mit eingebunden werden.

Herr Röhrich, Anwohner –An der Trift- macht auf die Problematik Kreisverkehr aufmerksam. Die Zufahrten werden ständig zugeparkt und er bittet darum, etwas dagegen zu tun.